
１． 日　時　

２． 場　所　 大会議室

３． 出欠者 出席者107名，欠席者10名

４． 議　題　

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

５． 報告事項

（１）

（２）

　教務委員長から，3名の受け入れについて説明があり，承認された。

学生交流協定に基づく学生の受入れ（案）について

教職大学院設置及び修士課程改組に関する進捗状況について

　学部長から，教職大学院に関する文部科学省からの意見伝達（6月5日）及び専門
委員による面接審査（6月12日）について報告があった。
　また，修士課程の改組計画については，事前伺いが認められた旨併せて報告が
あった。

　学部長及び評議員から，会議内容について報告があった。
　

大学運営会議（5月28日，6月11日）及び教育研究評議会（6月11日）について

非常勤講師の資格審査について（身体・スポーツ教育講座）

生命倫理審査申請に対する審査結果について

平成28年度教育学部教員人事計画（案）について

　学部長から，人事計画について説明があり，承認された。

平成27年度第3回教授会議事要旨

　教務委員長から，2名の受け入れについて説明があり，承認された。

平成27年度大学推薦による国費外国人留学生（日本語・日本文化研修留学生）の受
入れ（案）について

　入試副委員長から，学生募集要項について説明があり，承認された。

平成28年度千葉大学教育学部推薦入試学生募集要項（案）について

 議事に先立ち，学部長から，平成27年6月1日付け教員の配置換の紹介があった。

平成27年6月18日（木）13：21～15：40

　生命倫理審査委員長から，2件の実施計画について説明があり，承認された。

　教室主任から，経歴及び教育研究業績について説明があり，2名の採用について承
認された。

平成27年度教育学部・教育学研究科授業科目（前期）の成績報告について

2016年度（平成28年度）普遍教育科目等の学部学科指定クラスブロック時間割
（案）について

　教務委員長から，時間割内容について説明があり，承認された。

　教務委員長から，成績のWeb入力について説明があり，承認された。

学生の処分（案）について

  副学部長から，経緯と処分について説明があり，承認された。
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　教務委員長から，千葉女子専門学校の教員養成に関する本学としての所見等につ
いて報告があった。

平成27年度教職実践演習について

  教員養成カリキュラム委員長から，実施計画について報告があった。

教育学部の今後のスケジュールについて

　点検・評価委員長から，今後の学部改革及び自己点検評価等のスケジュールにつ
いて報告があった。

　学部長から，以下の報告があった。
　・高大接続改革について
　・これからの学校教育を担う教員の資質能力の向上について
　・道徳の特別の教科化について

日本教育大学協会評議員会（6月11日）について

　附属学校委員長から，委員の報告があった。

平成27年度後援会総会後の懇談会における話題・意見等の報告について

　点検・評価委員長から，報告依頼があった。

千葉大学いじめ防止対応委員会について

　教員養成カリキュラム副委員長から，セミナーの内容について報告があった。

　点検・評価委員長から，報告書の依頼があった。

前期FD活動報告書の依頼について

ユネスコ活動費補助金グローバル人材の養成に向けたESDの推進事業について

　学術推進委員長から，今年度に採択された本事業の説明があった。

　副学部長から，派遣学生の報告があった。

小中一貫教育を担う今後の教員養成の在り方（協同出版セミナー）について

平成27年度予算について

　予算・施設委員長から，予算内容について報告があった。

平成28年度学生手帳における卒業要件等の変更についての検討依頼について

　教務委員長から，卒業要件等の変更について検討依頼があった。

平成28年度入学者選抜における大学入試センター試験並びに個別学力検査に係る国
際教養学部の入試業務実施について

　入試委員長から，国際教養学部に係る入試業務について報告があった。

平成28年度4月当初の学事暦（素案）について

　教務委員長から，学事暦（素案）について報告があった。

大学の世界展開力強化事業（ツインクルプログラム）における学生派遣について

平成27年度中学校教員養成課程1年生の第2免許について

　第2免許ワーキング長から，第2免許について報告があった。

文学部からの依頼に基づく既修得単位の認定単位の入力について

　教務委員長から，認定単位の入力について報告があった。

無期限指定を受けている指定教員養成機関（千葉女子専門学校）の状況に関する報
告書について
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６． 連絡事項
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子どものこころの発達教育研究センターとの連携による研修開催について


NetFMによる施設利用状況調査及びISO調査入力の依頼について

　学部長から，次回教授会開催について，連絡があった。
　　開催日時：7月16日（木）13時00分　～

次回教授会について

　学部長から，報告があった。
　・海外渡航帰国：外国出張1件，海外研修1件

　環境ISO実行委員長から，調査依頼があった。

IEC活動推進会議 議長賞の受賞について

教員の海外渡航について

　学部長から，以下の報告があった。
　　山野　芳昭　教授
　　IEC活動推進会議 議長賞　受賞（一般財団法人日本規格協会　ＩＥＣ活動推進
　　会議）
　　平成27年5月25日

　学部長から，報告があった。
　・海外渡航：外国出張4件，海外研修1件

教員の海外渡航帰国について

平成27年度教員採用対策ガイダンス年間スケジュールについて

　学生・就職委員長から，スケジュールについて報告があった。

第1回研究活動適正推進部会の開催について

　部会委員から，以下の報告があった。
　・公的研究費申請における研究倫理教育の実施について
　・研究データの保存について

平成27年度教育学部‐附属学校連携研究について

　附属学校委員長から，研究課題一覧について報告があった。

以上

精錬授業研修について

　教育支援ステーション運営委員長から，7月28日（火）に開催する研修会について
連絡があった。

教育学部後援会学内理事会の開催について

　学部長から，本日の研究科委員会終了後に開催する旨連絡があった。

　教育実習委員長から，中学校教員養成課程の事後研修として，本実習１年後の４
年次に，１年下の学生（３年生）の本実習精錬実習に参観する旨連絡があった。

在校生による出身高等学校への訪問・広報活動について

　広報委員長から，広報員の募集について説明があった。

個人情報を含む重要情報を取扱うＰＣの点検について

　情報セキュリティ委員長から，点検の実施について依頼があった。
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